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ACTA Nº19/2009 
 

Aos catorze dias do mês de Outubro do ano de dois mil e nove, nesta Cidade de Sines e sala 

de reuniões da Freguesia de Sines, sito no Largo Ramos da Costa nº 21 B, teve lugar a reunião 

ordinária da Junta de Freguesia de Sines, com a presença dos seguintes membros do 

Executivo: 

 

O PRESIDENTE: ANTÓNIO GONÇALVES CORREIA 

SECRETÁRIO: RUI MANUEL FERNANDES PENAS 

TESOUREIRA: MARIA CRISTINA CANDEIAS SANTA BÁRBARA 

1º VOGAL: DURVAL PRATA FERREIRA 

2º VOGAL: ANA ISABEL DIAS CORREIA SARAMAGO 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

- O Presidente declarou aberta a reunião eram 14:30 horas. ------------------------------------------ 

 

- Foi lida e aprovada nos termos do nº 2 do artigo 92º da Lei 169/99 de 18 de Setembro 

republicada pela Lei nº 5-A/2002 de 11 de Janeiro, a acta nº 18 de 24.09.2009 que vai ser 

assinada pelos membros do Executivo. ------------------------------------------------------------------ 

 

O Presidente 

Propõe que: 

 

- O denominado posto médico do Paiol, pequeno edifício que, foi, tal como outras estruturas 

da zona rural, salões de convívio, abertura de estradas, caminhos e campos de futebol fruto do 

período dinâmico empenhado e generoso do 25 de Abril, nos quais as populações se 

entregaram de um modo gratuito e generoso na sua construção.------------------------------------- 

Às Autarquias competia a sua dinamização, o fornecimento de alguns materiais e, casos 

houve, onde os próprios executivos foram obreiros conjuntamente com pedreiros, 

carpinteiros, etc.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Dr. Aleluia durante algum tempo dava as consultas em casa do Sr. Albano, estávamos em 

meados dos anos 80 do século passado.------------------------------------------------------------------ 

Com a eleição da primeira comissão de moradores logo surgiu a ideia de se construir um 

pequeno espaço para que esta população tivesse um atendimento médico mais condigno.------- 

Assim surgiu por parte do Sr. António Catarino a cedência de uma parcela de terreno para o 

efeito. Mãos à obra e cerca de mais ou menos de dois anos vários médicos estagiários vindos 

de Setúbal começaram a dar consultas num local com outros meios e outra dignidade.---------- 

Como é do conhecimento de todos o Governo actual encetou uma politica de contenção de 

despesas que atingiu todas estas pequenas estruturas deixando as populações à sua mercê 

deparando-se algumas com verdadeiros dramas para conseguirem uma consulta médica, é o 

caso da população deste pequeno aglomerado rural.--------------------------------------------------- 

Há cerca de dois anos o posto médico fechou tendo as suas instalações, especialmente os 

madeiramentos, entrado num estado de degradação crescente.--------------------------------------- 

Por assistir à sua inutilidade e à sua degradação vem o Sr. António Catarino, embora 

oralmente, ao Presidente da Junta pedir que este espaço lhe seja entregue uma vez que não 

tem mais a serventia para o qual dispensou o terreno de modo generoso e gratuito.-------------- 
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- Posto isto e considerando que esta edificação não está registada no património de nenhuma 

das Autarquias;---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

- Considerando que para a construção dos acessos às diversas zonas deste aglomerado 

incluindo o posto médico da herdade do Sr. António Catarino foram cortados cerca de 200 

pinheiros e 50 sobreiros e de cujo valor nunca foi ressarcido;---------------------------------------- 

 

- Considerando que de um modo generoso o Sr. António Catarino colocou à disposição da 

população este espaço sem nunca ter solicitado qualquer quantia pela sua utilização servindo 

deste modo toda a população da zona do Paiol;--------------------------------------------------------- 

 

- Considerando que a sua não utilização levará inevitavelmente à sua total degradação;--------- 

 

- Considerando que não se vislumbra no longo prazo qualquer mudança de atitude em relação 

a uma nova politica de saúde que possa vir a contemplar estes pequenos aglomerados;---------- 

 

- Considerando ainda de que existem perspectivas animadoras para a construção de um novo 

Centro de Saúde em Sines;--------------------------------------------------------------------------------- 

 

- Considerando que segundo a informação do Sr. António Catarino há cerca de dois anos 

aquando do encerramento do posto médico e durante uma visita que o Sr. Presidente da 

Câmara fez ao local e o Sr. António Catarino lhe colocou a questão, recebendo como resposta 

de que “Vais receber uma cartinha e vais tomar conta daquilo”;------------------------------------- 

- Considerando por ultimo de que fui ouvir a opinião dos antigos membros da comissão de 

moradores à época da construção, Srs. Armando Cordeiro, Carlos Matias e Joaquim Guerreiro 

e que todos foram unânimes de que seria justo que se entregasse as chaves ao Sr. António 

Catarino.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Proponho que se entregue ao legítimo proprietário do terreno as chaves destas pequenas 

instalações que estiveram desde sempre sob a gestão da Junta e compostas por duas salas, 

uma casa de banho e um pequeno hall de entrada nas seguintes condições: que dentro de um 

espaço de tempo aceitável inicie a feitura de um projecto a fim de legalizar o edifício 

existente.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Por ultimo manifestar o nosso profundo agradecimento como autarquia do poder local 

democrático a generosidade do seu gesto do qual resultou a utilização de parte da sua 

propriedade em prol da população local e durante cerca de 27 anos.-------------------------------- 

A presente proposta depois de lida e apreciada foi aprovada por unanimidade. ------------ 

 

- O contrato publicitário com a Rádio Sines, seja reavaliado pelo próximo Executivo. Colocar 

nos assuntos prioritários a dar conhecimento.----------------------------------------------------------- 
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O Presidente 

Informa que: 

 

- Despachou favoravelmente a relação de atestados, certidões e autenticações referentes ao 

mês de Setembro do corrente ano e cuja relação está presente nesta reunião.---------------------- 

 

- Celebrou com o Barclays Banc, PLC um protocolo de cooperação. Ratificar o despacho do 

Presidente.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

- De acordo com informação através do fax da Resende, Actividades Turísticas, SA de 

21.09.2009 as crianças devem ser transportadas em cadeiras apropriadas.------------------------- 

Consultada a Associação para a Promoção da Segurança Infantil a informação vem no mesmo 

sentido, dai que dada a urgência do assunto e depois da Coordenadora do ATL se ter 

certificado através de uma amostra de um assento junto da GNR de Sines a mesma informou 

o Presidente de que o assento era adequado, assim mandei adquirir 45 assentos no 

Intermarché pelo valor de 329,56 € a fim de proporcionar maior segurança às crianças e 

cumprir os preceitos legais.-------------------------------------------------------------------------------- 

Ratificado por unanimidade a decisão do Presidente.-------------------------------------------------- 

 

ORDEM DO DIA 

 

GINÁSIO CLUBE DE SINES 

Presente oficio com entrada nº 1406 de 18.09.2009, solicitando a utilização do Salão do Povo, 

durante o período de Inverno para treinos da secção de patinagem de velocidade.---------------- 

Deliberado por unanimidade:” Fazer transitar para decisão do próximo executivo. Aos 

serviços administrativos para conhecimento prioritário ao futuro executivo””.-------------------- 

 

INSTITUTO PIAGET 

Presente oficio com entrada nº 1333 de 04.09.2009, convidando para celebrar um protocolo 

com a Junta que vise o estreitamento de acções de cooperação em diversos domínios, 

nomeadamente requalificação de pessoal técnico das duas instituições, relações culturais, etc.- 

Deliberado por unanimidade:” Fazer transitar para decisão do próximo executivo. Aos 

serviços administrativos para conhecimento prioritário”.--------------------------------------------- 

 

CONSULNEAR, CONSULTADORIA DE NEGÓCIOS, LDA 

Presente oficio com entrada nº 1374 de 11.09.2009, remetendo documentação sobre a sua 

diversificada actividade nomeadamente na formação.------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade:” Informar esta empresa que esta Junta de Freguesia já 

mantém com diversas instituições estatais este tipo de colaboração na área da formação e 

consultadoria nomeadamente DGAI, Anafre, CCDRA, entre outros. Arquivar”------------------- 

 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO MARITIMO DE SINES 

Presente oficio com entrada nº 1428 de 22.09.2009, remetendo os seus estatutos dando 

conhecimento da eleição dos corpos sociais e solicitando a cedência do Salão do Povo para 

diversas datas e eventos.----------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade: “ Ceder, segundo o Regulamento do Salão do Povo, para o 

dia 31 de Outubro e informar a Associação de Moradores do Bairro Marítimo que a 
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apreciação e resposta aos restantes pedidos será feita pelo próximo executivo, aproveitamos 

no entanto para agradecer o envio dos estatutos e desejar à Associação os maiores êxitos na 

prossecução das suas actividades”.----------------------------------------------------------------------- 

 

MARCILENE ANDALECIO ARAUJO 

Presente carta com entrada nº 1443 de 24.09.2009, solicitando a cedência do Salão do Povo 

para o dia 31 de Dezembro de 2009.--------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade:” Fazer transitar este pedido para avaliação do próximo 

executivo dado que o mesmo se refere a um período aceitável de distancia”.---------------------- 

 

 

GINÁSIO CLUBE DE SINES 

Presente fax com entrada nº 1459 de 30.09.2009, solicitando a cedência do Salão do Povo 

para diversas datas de 2010.------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade:” Fazer transitar este pedido para avaliação do próximo 

executivo dado que o mesmo se refere a um período aceitável de distancia”.---------------------- 

 

MÉDICOS DO MUNDO 

Presente oficio com entrada nº 1464 de 30.09.2009, solicitando apoio para as suas 

actividades.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade:” Atribuir um subsídio no valor de 30,00 € aos Médicos do 

Mundo”.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

SANDRA SILVA 

Presente carta com entrada nº 1470 de 01.10.2009 solicitando a isenção a titulo excepcional 

do pagamento referente aos meses de Julho e Agosto em virtude de estar de licença de 

parentalidade e a sua educanda Mafalda da Palma Guiomar Silva não ter frequentado o ATL 

desde o dia 19 de Junho a 15 de Setembro. ------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade:” Isentar os pagamentos solicitados a titulo excepcional”.------ 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE SINES – FISCALIZAÇÃO 

Presente oficio com entrada nº 1797 de 06.10.2009, informando de alterações toponímicas e 

atribuição de números de policia à Rua João Daniel de Sines.---------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade: “ Tomámos conhecimento .Arquivar”----------------------------- 

 

ÁGUAS DE SANTO ANDRÉ 

Presente oficio com entrada nº 1512 de 09.10.2009, remetendo o Plano de Contingência da 

Gripe pandémica bem como a informação da composição do Gabinete de Gestão da Gripe da 

empresa.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Deliberado por unanimidade: “Tomámos conhecimento”.----------------------------------------- 

 

ADSE 

Presente oficio com entrada nº 1516 de 12.10.2009, informando de que a Guia de Receita 

R.O. nº 2181120091002 no valor de 403,00 € referente a despesas com a saúde de 

funcionários nos anos de 2008 e 2009.------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade. “ Aos serviços de contabilidade para liquidação conforme 

disponibilidade financeira”.-------------------------------------------------------------------------------- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE SINES – SERVIÇO DE ACÇÃO SOCIAL 

Presente e-mail com entrada nº 1518 de 12.10.2009, prestando informação sobre a 

candidatura da Câmara Municipal de Sines ao Programa Escolhas 4ª Geração e que a Rede 

Social emitiu um parecer favorável.---------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade: “ Tomámos conhecimento. Arquivar no processo da Rede 

Social”.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

ADSE 

Presente oficio com entrada nº 1517 de 12.10.2009, informando de que a Guia de Receita 

R.O. nº 227952009101003 no valor de 321,71 € referente a despesas de saúde com os 

funcionários durante o ano de 2009.---------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade: “ Aos serviços de contabilidade para liquidação conforme 

disponibilidade financeira”.-------------------------------------------------------------------------------- 

 

VENTURINHAS 

Presente oficio com entrada nº 1511 de 12.10.2009, convidando para visitar a exposição sobre 

o passado das suas famílias que terá lugar no dia 18 do corrente no Salão do Povo.-------------- 

Deliberado por unanimidade: “ Acusar a recepção, agradecer o convite e informar que esta 

Junta far-se-á representar”.--------------------------------------------------------------------------------- 

 

GRUPO DE AMIGOS DO CLUBE DE FUTEBOL “ OS SINEENSES” – O LUSITANO 

Presente oficio com entrada nº 1523 de 13.10.2009, solicitando que o espolio de ofertas dos 

amigos desta organização continue à guarda da Junta, no arquivo do sótão até que encontrem 

um novo espaço.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade: “ Responder favoravelmente ao pedido.”------------------------- 
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ENCERRAMENTO: 

E não havendo mais assuntos a tratar o Presidente, declarou encerrada a reunião eram 17,00 

horas e eu _________________________, Rui Manuel Fernandes Penas, Secretário, que 

lavrou a presente acta, a subscrevo. ---------------------------------------------------------------------- 

 

O PRESIDENTE  
 

____________________________________ 

 

O SECRETÁRIO 

 

_____________________________________ 

 

 

A TESOUREIRA 

 

_____________________________________ 

 

1º VOGAL 

 

_____________________________________ 

 

2º VOGAL 

 

 

___________________________________ 


